

Esta vacunación agrupa a todos los niños a partir de un mes de nacidos y hasta los dos años, 11 meses y 29 días de edad, en ambas etapas. Además, de reactivar con una dosis de vacuna antipoliomielítica oral, a los niños de nueve años de edad.



En nuestro municipio la primera etapa de la campaña se llevó a cabo entre el lunes 27 de febrero y el sábado 4 de marzo y seguido de una semana de recuperación para los que no pudieron ser vacunados en la semana programada. Ésta etapa de culminó satisfactoriamente al 98.9% La segunda etapa se ejecutó entre el lunes 26 de abril y el sábado 29 del propio mes. El sábado, 6 culminó la semana de recuperación.

Hasta la fecha el municipio ha vacunado el 98.2% de los infantes previstos a recibir la dosis. La campaña de vacunación Antipoliomielítica se realizó de forma simultánea en las tres áreas de salud del territorio, teniendo como escenario los 101CMF.

Fué desarrollada la promoción comunicacional previa y durante las diferentes etapas para el éxito de la campaña, asegurando la salud de nuestros infantes.